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UNIVERSIDADE  ESTADUAL  DE  PONTA  GROSSA 1 

CONSELHO  DE  ENSINO,  PESQUISA  E  EXTENSÃO. 2 

SECRETARIA  3 

ATA  Nº  008/2015  4 

718ª  Reunião 5 

Aos dezoito dias do mês de agosto de dois mil e quinze, às nove horas, no Auditório do 6 

Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais da Universidade Estadual de Ponta 7 

Grossa - UEPG, localizado no edifício do Hospital Universitário Regional dos Campos 8 

Gerais “Wallace Thadeu de Mello e Silva” - HURCG, situado na Alameda Nabuco de 9 

Araújo nº 601, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a Presidência do Magnífico 10 

Reitor, Professor Carlos Luciano Sant'Ana Vargas, reuniu-se ordinariamente o Conselho 11 

de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, com a presença da Senhora Vice-Reitora 12 

Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Alexandre Almeida Rocha, Ana 13 

Paula Parra Leite, Hermínia Regina Bugeste Marinho (suplente), José Flávio Marcelino 14 

Borges, Neide Keiko Kravchychyn Cappelletti, Ricardo Diniz Correia de Almeida, Rosane 15 

Falate, Sandro Rogério Camargo, Sérgio Ricardo de Lazaro e Silvana Maura Batista de 16 

Carvalho, ainda com a representação de Conselheiros do Conselho de Administração - 17 

CA para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Processo nº 18.402/2014 (Parecer 18 

CEPE nº 044/2015). Interessado: Departamento de História. Assunto: Regulamento de 19 

Trabalho de Conclusão de Curso - TCC, do Curso de Licenciatura em História, da 20 

UEPG. Relator: Conselheiro Sérgio Ricardo de Lazaro; 2 - Processo nº 06.731/2015 21 

(Parecer CEPE nº 045/2015). Interessado: Departamento de Administração. Assunto: 22 

Alteração Curricular da Disciplina de Métodos Quantitativos I, do Curso de 23 

Bacharelado em Administração e do Curso de Bacharelado em Administração - 24 
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Comércio Exterior, da UEPG. Relatora: Conselheira Ana Paula Parra Leite; 3 - Processo 25 

nº 07.392/2015 (Parecer CEPE nº 046/2015). Interessada: Pró-Reitoria de Graduação - 26 

PROGRAD. Assunto: Proposta de alteração do Art. 1º, § 2º, inciso I, alínea c do Anexo 27 

da Resolução UNIV nº 12/2013, da UEPG. Relatora: Conselheira Neide Keiko 28 

Kravchychyn Cappelletti; 4 - Assuntos Gerais. Relatora: Mesa. Constatada a existência de 29 

quórum regimental, o Senhor Presidente deu início a reunião agradecendo a 30 

receptividade da equipe do HURCG. Na sequência, a Presidência procedeu ao 31 

chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva para pronunciamentos de 32 

destaque; quando houve menção ao item 3: a) Processo nº 07.392/2015, pelo 33 

Conselheiro José Flávio Marcelino Borges. Sem outros destaques e manifestações, os 34 

demais Processos colocados para votação, foram aprovados por unanimidade. Dado 35 

início a discussão do Processo em destaque, a Presidência deixou a palavra com o 36 

Conselheiro José Flávio Marcelino Borges que passou às considerações ao PROCESSO Nº 37 

07.392/2015, que trata de proposta de alteração do Art. 1º, § 2º, inciso I, alínea c do 38 

Anexo da Resolução UNIV nº 12/2013; propôs que no Art. 4º, § 1º, os incisos ‘b’ e ‘c’ 39 

fossem excluídos, justificando tratar-se de resquícios do regime militar e quanto à 40 

falsificação não haveria motivos, uma vez que seria emitida segunda via de diploma 41 

pela UEPG; simplificou que esta proposição reforça o argumento pela busca de 42 

desburocratização institucional. A Conselheira relatora Neide Keiko Kravchychyn 43 

Cappelletti procedeu à leitura de seu parecer para complementar que haveria entre a 44 

solicitação outras alterações sugeridas pela Procuradoria Jurídica - PROJUR e pela 45 

Diretoria de Planejamento Institucional-DPI da Pró-Reitoria de Planejamento - 46 

PROPLAN; acatou e sugeriu à Plenária, aprovar a proposição do Conselheiro José 47 

Flávio Marcelino Borges. O Senhor Presidente encaminhou a matéria esclarecida para 48 
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votação, a qual foi aprovada quanto ao mérito por unanimidade. Esgotado o tópico de 49 

processo destacado, e não havendo processos a serem incluídos, foi dado espaço à 50 

palavra livre. A Conselheira Neide Keiko Kravchychyn Cappelletti aproveitou para 51 

lembrar aos presentes que a presente reunião acontece a partir de um projeto elaborado 52 

pela Secretaria anterior do CEPE, que previa em trazer as reuniões plenárias mais 53 

próximas das diferentes instâncias de nossa Instituição para aproximar então o 54 

conhecimento a respeito do que seria o CEPE e o que faria cada instância 55 

administrativa; relatou que em primeira saída em dezembro de dois mil e treze, o CEPE 56 

esteve na Fazenda Escola "Capão da Onça" - FESCON e em outro momento no Núcleo 57 

de Tecnologia e Educação Aberta e a Distância - NUTEAD, conhecendo as atribuições de 58 

cada uma e que hoje, estaríamos para cumprir uma proposta que devido a algumas 59 

circunstâncias não se concluiu naquele momento; continuou sua narrativa expondo que 60 

a servidora Nilza Casturina Pasetti elaborou um relatório e que oportunamente seria 61 

analisado em reunião da Câmara de Graduação para emissão de parecer; concluiu 62 

registrando que esse momento junto ao HURCG seria o encerramento do projeto 63 

proposto pela Secretaria do CEPE e que devido à reorganização institucional faria parte 64 

da SEGECON. Por sua vez, o Conselheiro José Flávio Marcelino Borges registrou a 65 

questão de normatizar a transferência de disciplinas e de carga horária de um setor para 66 

outro; atualmente os colegiados podem colocar no projeto pedagógico do curso a 67 

disciplina e se responsabilizar por tal, porém o departamento de origem não seria 68 

consultado, o que vem acontecendo seria pelo bom senso de alguns coordenadores, no 69 

entanto não há regra que obrigue tal conduta; enfatizou a necessidade de criar um 70 

dispositivo onde esta consulta se torne obrigatória às diferentes instâncias. A Conselheira 71 

Neide Keiko Kravchychyn Cappelletti, em sua última plenária como membro da 72 

Câmara de Graduação, agradeceu a todos que de alguma forma neste período 73 
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colaboraram para que os objetivos fossem cumpridos, os esperados e os inerentes ao 74 

trabalho dos Conselhos Superiores; declarou que houve parceria, entendimento e diálogo 75 

e que considera a experiência muito importante pessoal e profissionalmente; conheceu a 76 

UEPG a partir de um novo ângulo em seu período no CEPE; confessou que os limites 77 

reconhecidos foram bem menores do que os esperados, pois quando se olha ou ouve os 78 

trabalhos dos Conselhos, se pensa que tudo pode; no entanto, relatou que trabalhou nos 79 

Conselhos mais para suprir as necessidades do que para propor ou ampliar as políticas 80 

institucionais e crê que esta seria uma angústia de quem é conselheiro, porque pensa que 81 

poderia dar passos largos para alcançar os objetivos da universidade e quando se vê, 82 

está resolvendo questões que estão emergindo; finalizou reiterando os agradecimentos a 83 

todos e desejou que o trabalho do CEPE, seja o alicerce e o sustentáculo para que o 84 

ensino, a pesquisa e a extensão se articulem e se consolidem no contexto universitário. O 85 

Senhor Presidente agradeceu, cedendo após a palavra à Senhora Vice-Reitora 86 

Professora Gisele Alves de Sá Quimelli que lembrou que no dia de hoje seria o pleito 87 

para escolha dos novos conselheiros deste Conselho, como também do representante 88 

docente junto ao CA; compartilhou informação divulgada na página de uma das 89 

chapas, onde dizia que a composição dos Conselhos Superiores seria “majoritariamente 90 

de indicação do Reitor”; informação errônea, pois na verdade, os Conselhos não são 91 

compostos majoritariamente pela indicação do Reitor; solicitou então que esta 92 

informação fosse repassada à comunidade universitária, e que a correta composição 93 

seria: excluindo os cargos de reitor e vice que também são eleitos, teríamos no Conselho 94 

Universitário - COU vinte e seis (26) eleitos, sete (7) indicações do Reitor e três (3) 95 

indicações de outros órgãos; CA doze (12) eleitos e sete (7) indicações do Reitor e no CEPE 96 

todos são eleitos, posto isto, não há majoritariedade de indicações. A Presidência 97 

agradeceu aos conselheiros que findam seus mandados, em nome da Reitoria pelo 98 
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empenho, dedicação e amizade fortalecidos nestes dois anos de trabalho e que sob todos 99 

os aspectos engrandeceram seus representados e contribuíram no crescimento 100 

universitário. Agradeceu ainda ao Professor Everson Augusto Krum, Diretor Geral do 101 

HURCG, pela acolhida destes Conselhos; em seguida passou a palavra aquele Diretor, o 102 

qual explanou a respeito da administração e funcionamento daquele hospital, 103 

comprovada diante da visita in loco às suas dependências, como laboratórios, UTI's, 104 

quarto modelo, pronto atendimento, refeitório e área de assistência social entre outros. A 105 

visita teve sua importância reconhecida através da manifestação positiva dos 106 

Conselheiros.  Não havendo nada mais a tratar, às nove horas e quarenta e dois minutos, 107 

a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da 108 

qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, 109 

que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Auditório do Hospital 110 

Universitário Regional dos Campos Gerais da Universidade Estadual de Ponta Grossa - 111 

UEPG, dezoito de agosto de dois mil e quinze. 112 

ATA  Nº  008/2015 113 

Carlos Luciano Sant'Ana Vargas                   __________________________________ 114 

Gisele Alves de Sá Quimelli    __________________________________ 115 

Alexandre Almeida Rocha           __________________________________ 116 

Ana Paula Parra Leite              __________________________________ 117 

José Flávio Marcelino Borges    __________________________________ 118 

Neide Keiko Kravchychyn Cappelletti          __________________________________ 119 

Ricardo Diniz Correia de Almeida              __________________________________ 120 
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Rosane Falate      __________________________________ 121 

Sandro Rogério Camargo    __________________________________ 122 

Sérgio Ricardo de Lazaro    __________________________________ 123 

Silvana Maura Batista de Carvalho           __________________________________ 124 

Eliane Maria Fidelis                __________________________________ 125 


